

Terroristas atacan con cohetes inauguración de una iglesia en Siria



Bandera de Siria

Damasco, 24 julio (RHC) Grupos radicales atacaron hoy con drones y cohetes la ceremonia de apertura de una iglesia en la ciudad de Sukelbieh, en la provincia de Hama, 200 kilómetros al noroeste de esta capital.

Según reporte del canal nacional de noticias Ikhbariya TV, dos personas perdieron la vida y otras seis resultaron heridas por la acción que apuntó contra las multitudes que asistían a la inauguración del templo Hagia Sophia.

Las agrupaciones terroristas que se atrincheran en la zona de desescalada en la provincia de Idlib

incrementaron en los últimos días sus acciones hostiles contra localidades pobladas y posiciones militares rusas y sirias.

El viernes último, al menos dos personas perdieron la vida y otras cinco resultaron heridas, algunas de gravedad, por un ataque con cohetes contra la misma localidad de Sukelbieh.

Asimismo, cohetes disparados la víspera por estos extremistas provocaron varios incendios en las zonas forestales de la localidad de Rabiah, en la provincia costera siria de Latakia. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294414-terroristas-atacan-con-cohetes-inauguracion-de-una-iglesia-en-siria>



Radio Habana Cuba